



夢叶える北小っ子

～居場所と出番のある学校～



令和7年11月28日 菊池北小便り NO. 17

文責：校長 内田



なかよしフェスタ開催



11日(火)に、どんぐり学級の一大イベントともいえる「なかよしフェスタ」が開催されました。菊池市の各小中学校の特別支援学級が一堂に会しての催しです。自主製作した作品を各学校のブースで販売し、売る側の体験、購入する側の体験を行いながら交流するという取り組みです。北小どんぐり学級でも、キーホルダーやまつぼっくりのクリスマスツリー、ポットに植えた植物等と、ゲームコーナーを用意してお客様をお迎えしました。上の左の写真のように大盛況で、あっという間に売り切れ(真ん中の写真)でした。あちこちの学校から「いらっしゃい、いらっしゃい！」の呼び込みの声が聞こえ、どこかの商店街にいるようでした。10月に行った北小でのリハーサルの際には、地域の方がお客様役になって来てくださいり、お金の受け渡しや、ゲームの運営の練習をさせていただきました。おかげさまで、子どもたちも自信をもって当日を迎えることができました。

がんばっています！～委員会活動～



図書委員会では、読書週間の取り組みで、6日(木)昼休みに読み聞かせ(左)を行いました。読み手はもちろん、図書委員の子どもたちです。「1日図書委員体験会(右)」も催して、本や図書室への関心を高めています。読書の秋です。

人権の花植え



25日(火)は花とどんぐり委員会が、地域の人権啓発推進会議メンバーの皆さんといっしょに「人権の花植え」を行いました。短い昼休みの時間でしたが、手際よく心を込めて植えることができました。この花は花とどんぐり委員会でしばらく水やりなどの世話ををして、推進員の皆さんを通して、地域にお配りすることになっています。

